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Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Dileto Plenário, 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo a
ssinado, no uso de suas 

atribuições legais e regimentalmente amparado, apresent
a a Mesa ouvido o Plenário, para que 

após aprovado, seja encaminhado ofício as empresas m
ineradoras Samarco Mineração S/A 

e Vale S/A para que essas estude a possibilidade de exigir ao contratar empresas 

terceirizadas e prestadoras de serviços, assim 
como, as que já estão contratadas que 

forneçam plano de saúde aos seus empregados, extensivo aos Sseus familiares 

dependentes, planos que sejam aceitos pelas 
clinicas locais e atendimento ambulatorial e 

hospital em nossa região, para que não seja 
sobrecarregado o Sistema Municipal de Saúde

, 

oferecendo não apenas um tratamento digno
 aos seus funcionários mais sobretudo 

favorecendo que os munícipes utilizem o 
serviço público municipal de saúde de for

ma 

adequada. 

Justificativa: 

Tem sido notado a crescente demanda na àár
ea de saúde, tanto atendimento em postos 

municipais, como no Sistema Único de Saúde 
(SUS) em atendimento hospitalar em virtude da

s 

contratações e funcionários que se deslocam 
de outras paragens ligado as empresas contra

tantes, 

e que mesmo que possuam planos de saúde
 não são atendidos em nossa região. É prec

iso que 

as empresas forneçam um plano para que d
esafogue o sistema municipal de saúde, ma

s que 

estes sejam aceitos pelas clinicas particular
es, hospítal e laboratórios, evitando assim q

ue seja 

sobrecarregado, como está, o nosso sistema 
municipal de saúde, não apenas oS postos de 

saúde, 

como o atendimento via SUS. 

Mariana, 08 de novembro de 2019. 
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